

Après un été haut en couleur avec une médaille d'Or aux JO de l'équipe de Rugby à 7 , mais malheureusement jalonné d'événements tragiques pour les familles auxquelles nous nous associons pour surmonter ces terribles épreuves, la saison 2024/2025 est lancée .

Elle sera électorale aux niveaux fédéral (19 oct) , régional (2 nov) et départemental (14 déc) . C'est ainsi tous les 4 ans dans les 6 mois après les JO d'été.

Déjà clubs et comité sont en ordre de marche pour l'aventure sportive . Chacun oeuvre à son degré d'engagement pour que tout soit prêt dans l'organisation des tournois, matchs et sélections .

Grâce aux actions telles que la Semaine des Ecoles de Rugby, les présences dans les forums des associations et les journées découvertes ou portes ouvertes , nous allons accueillir de nouveaux jeunes qui vont venir " essayer " le rugby .

A nous de trouver les clés de la fidélisation en proposant un accueil de qualité à ces jeunes et à leurs parents , de leur donner l'envie de pratiquer notre sport et d'en apprécier les valeurs fondamentales chères à toutes et tous .

Idem pour les féminines de tout âge qui sont de plus en plus nombreuses et qui découvrent que ce sport est finalement bien dans leurs cordes !

La mise en place de RUGBY POUR ELLES (de 8 à 15 ans) réserve des dates de rassemblement 100% féminin dans les Comités Départementaux , avec des rassemblements ARDECHE et DROME .

A vous toutes et tous , bénévoles et passionnés, joueuses , joueurs, éducatrices, éducateurs, entraîneur (es) , dirigeants et dirigeantes , le Comité Départemental de l'Ardèche vous souhaite une belle saison sur les terrains et que la convivialité , l'amitié, la fraternité et le vivre ensemble soient au rendez-vous dans vos projets !

La Présidente

Lydie BONNET